

FINALE

SEULE LA VICTOIRE SERA BELLE

La sélection égyptienne rêve de ramener la coupe au Caire. Le souvenir des gloires antérieures et la qualité du groupe actuel sont autant de raisons d'y croire.



Photo : Sylla Bai

L'Égypte en quête d'une huitième couronne.

"Un titolo continentale ot-tavo". Vous cherchez à savoir ce qui se cache derrière cette expression italienne ? Rien d'autre. C'est simplement la traduction de "Un huitième titre continental". Et c'est ce que Mohamed Salah et ses partenaires tenteront de ramener au Caire.

Demain, dimanche 5 février 2017, la sélection égyptienne dispute sa neuvième finale de CAN. Elle en a déjà remporté sept. Pour son retour dans la plus prestigieuse des compétitions organisées par la Caf. Elle en a les moyens. Il ne lui faut pas beaucoup d'occasions pour perferer les

filets adverses. Quelle efficacité !

L'Égypte a inscrit quatre buts en cinq matchs, dont trois dans la dernière demi-heure. Une période au cours de laquelle les organismes commencent à faiblir. Ensuite, il y a sa solidité défensive. Le quatuor constitué devant le vétéran Essam El Hadary n'a concédé qu'une seule réalisation depuis le début de la compétition.

L'autre atout est son passé favorable face au Cameroun en finale de CAN. Les Pharaons ont vaincu les Lions Indomptables à quatre

reprises, notamment en finale des 15e (1986) et 26e (2008) éditions. Ils se sont tout même inclinés trois fois en phase finale. Enfin, il y a aussi le fait que le groupe se connaît parfaitement. Onze des 23 joueurs figurant sur la liste d'Hector Cuper évoluent dans le Championnat égyptien, dont six à El Ahly. C'est quasiment avec le même nombre de joueurs de ce mythique club que les Pharaons ont remporté leur dernière compétition en 2010. Ils évoluaient avec comme maîtres-d'œuvre Mohamed Abou-Treika et Ahmed Hossam Hassan.

La génération de Mohamed Salah pourra-t-elle suivre les traces de sa devancière qui a remporté trois trophées de suite (2006, 2008 et 2010) ? C'est possible. Le sexagénaire Hector Cuper y croit fermement. «C'est ma grande finale. En plus, j'ai un groupe de joueurs extraordinaires», précise-t-il.

Avec lui, 90 millions d'Égyptiens. «On remportera la huitième victoire (en finale)», s'était enthousiasmé Chehab Alaa, jeune supporter de 25 ans, après la qualification de son équipe devant les Étalons. "Lève la tête haut, tu es Égyptien", "Vive l'Égypte".

Ainsi scandaient les téléspectateurs après la victoire aux tirs au but.

Ils n'avaient probablement pas conscience que les choses peuvent mal tourner. Surtout si le Cameroun fait preuve de plus d'efficacité que le Burkina Faso, notamment dans les moments faibles des Égyptiens. L'égalisation d'Aristide Bancé est d'ailleurs venue rappeler qu'il n'existe pas de verrou qu'on ne peut forcer.

G.R.M
Libreville/Gabon

Fiche Technique

Matches déjà joués

Mali-Égypte : 0-0 (17 janvier, groupe D)
Égypte-Ouganda : 1-0 (21 janvier, groupe D)
Égypte-Ghana : 1-0 (25 janvier, groupe D)
Égypte-Maroc : 1-0 (29 janvier, quart de finale)
Burkina Faso-Égypte : 1-1 (3-4 t.a.b, 1er février, 1/2 finale)

Prochain match

Égypte-Cameroun (5 février, finale)
Lieu : Stade de l'Amitié (20H00)
Dernier onze rentrant (face au Burkina Faso) : El Hadary (cap) - Fathi, Gabr, Hegazi, El Mohamady (Gaber, 107e) - I. Salah, T. Hamed - El Saïd - A. Hassan (Ramadan, 85e), Kahraba (Warda, 74e), M. Salah.

Entraîneur: Hector Cuper

Hector Cuper, Entraîneur de l'Égypte :

« On se prépare bien pour cette finale. Depuis le début de la compétition, nous avons toujours dit que nous sommes venus au Gabon pour remporter le trophée. J'ai la



chance d'avoir les joueurs expérimentés. Depuis le début de ma carrière d'entraîneur, j'ai disputé deux finales et je les ai toutes perdues. Toutefois, je reste optimiste pour ce match face au Cameroun car, c'est ma grande finale.»

CE QU'IL EN DIT

Essam El Hadary, Capitaine de l'Égypte :



« Nous avons passé sept ans de disette sans prendre part à une phase finale de Can après notre sacre en 2008 face au Cameroun (1-0). Ironie du sort, dix ans après, on se retrouvent

en finale face au Cameroun, qui a une bonne équipe composée des jeunes jeunes joueurs, qui ont du talent. Pour cette Can-2017, nous nous sommes fixés un objectif : ramener le trophée au Caire »

CE QU'IL EN PENSE

F-K-O-M
Libreville/Gabon

SUR LES PAS DU " TREZEGUET " ÉGYPTIEN

Il a l'un des patronymes les plus longs parmi les joueurs présents dans cette CAN : Mahmoud Ahmed Ibrahim Hassan. 25 lettres. Presque autant que l'alphabet français. Il est connu sous le nom de Trezeguet, à cause de sa ressemblance avec l'attaquant français champion du monde (1998) et d'Europe (2000).

A 22 ans et maintenant 17 "piges" avec les Pharaons, le natif de Kafr el-Cheik, dans le nord-est égyptien, vit une de ses plus belles épopées avec sa sélection. Aucun match raté jusqu'ici. Soit 435 minutes jouées sur 450. S'il n'a toujours pas trouvé le



Photo : Sylla Bai

chemin des filets, son intelligence et sa vitesse sont des atouts régulièrement exploités par son entraîneur.

Apprécié pour son harcèlement sur les défenses, il est directement impliqué sur les quatre buts des siens. En tant que passeur (contre le Burkina Faso) ou à la construction. Demain, il devrait encore être un des éléments de base de l'entraîneur Hector Cuper.

G.R.M
Libreville/Gabon